

Allgemeine Einkaufsbedingungen

1. Geltungsbereich

Diese allgemeinen Einkaufsbedingungen gelten für alle Bestellungen, Lieferungen und Leistungen, die zwischen dem Lieferanten und dem Käufer vereinbart werden, es sei denn, es wurde schriftlich etwas anderes vereinbart.

2. Angebote und Bestellungen

Angebote sind für den Käufer verbindlich und können schriftlich oder elektronisch eingereicht werden. Bestellungen werden vom Käufer schriftlich oder elektronisch übermittelt. Der Lieferant hat die Bestellung innerhalb von 7 Tage nach Eingang zu bestätigen.

3. Lieferung und Lieferfristen

Die Lieferungen sind gemäß den vereinbarten Lieferterminen auszuführen. Bei Verzögerungen muss der Lieferant den Käufer unverzüglich schriftlich informieren und Gründe sowie neue Liefertermine angeben. Lieferungen sind "frei Haus" zu liefern.

4. Lieferumfang und Qualität

Die Lieferungen müssen den vereinbarten Spezifikationen, Qualitätsstandards und den geltenden gesetzlichen Vorschriften entsprechen. Der Käufer behält sich das Recht vor, Lieferungen abzulehnen, die nicht den Anforderungen entsprechen.

5. Preise und Zahlungsbedingungen

Die vereinbarten Preise sind fest und verstehen sich inklusive aller Nebenkosten, wie Versand, Verpackung, Versicherung, Steuern und Abgaben. Rechnungen sind nach Lieferung zu stellen. Zahlungen erfolgen innerhalb von 30 Tagen nach Erhalt der korrekten Rechnung

6. Vertraulichkeit und Geheimhaltung

Beide Parteien verpflichten sich, alle vertraulichen Informationen, die im Rahmen der Geschäftsbeziehung bekannt werden, vertraulich zu behandeln und nur im Rahmen der vereinbarten Geschäftsabwicklung zu verwenden.

7. Haftung und Gewährleistung

Der Lieferant haftet für Schäden, die aufgrund mangelhafter Lieferungen entstehen. Er übernimmt die Gewährleistung für die ordnungsgemäße Qualität und Funktion der gelieferten Waren für einen Zeitraum von 24 Monaten ab Lieferung.

8. Kündigung und Rücktritt

Beide Parteien haben das Recht, bei schwerwiegender Verletzung der Vertragspflichten durch die andere Partei den Vertrag fristlos zu kündigen. Ein Recht zum Rücktritt besteht, wenn eine Partei eine wesentliche Pflichtverletzung der anderen Partei nicht innerhalb einer angemessenen Frist behebt.

9. Rechnungsstellung

Rechnungen können an info@plustherm.ch gesendet werden.

10. Änderungen und Ergänzungen

Änderungen oder Ergänzungen dieser allgemeinen Einkaufsbedingungen bedürfen der Schriftform.

Diese allgemeinen Einkaufsbedingungen treten in Kraft ab dem 01.01.2023 und gelten bis auf Widerruf. Sie haben Vorrang vor abweichenden Bedingungen des Lieferanten, es sei denn, es wurde schriftlich etwas anderes vereinbart.

General Conditions of Purchase

1. Scope

These general terms and conditions of purchase shall apply to all orders, deliveries and services agreed between the supplier and the buyer, unless otherwise agreed in writing.

2. Offers and orders

Offers are binding on the buyer and may be submitted in writing or electronically. Orders shall be submitted by the buyer in writing or electronically. The supplier shall confirm the order within 7 days of receipt.

3. Delivery and delivery times

Deliveries shall be made in accordance with the agreed delivery dates. In the event of delays, the supplier must inform the buyer immediately in writing and give reasons as well as new delivery dates. Deliveries are to be made "free domicile".

4. Scope of delivery and quality

Deliveries must comply with the agreed specifications, quality standards and applicable legal requirements. The buyer reserves the right to reject deliveries that do not meet the requirements.

5. Prices and terms of payment

The agreed prices are fixed and include all ancillary costs such as shipping, packaging, insurance, taxes and duties. Invoices shall be issued after delivery. Payments shall be made within 30 days after receipt of the correct invoice.

6. Confidentiality and secrecy

Both parties undertake to treat all confidential information that becomes known in the course of the business relationship as confidential and to use it only in the context of the agreed business transaction.

7. Liability and warranty

The supplier shall be liable for damages arising due to defective deliveries. He shall guarantee the proper quality and function of the delivered goods for a period of 24 months from delivery.

8. Termination and withdrawal

Both parties have the right to terminate the contract without notice in the event of a serious breach of contractual obligations by the other party. A right of rescission exists if one party fails to remedy a material breach of duty by the other party within a reasonable period of time.

9. Invoicing

Invoices can be sent to info@plustherm.ch.

10. Changes and additions

Amendments or supplements to these general terms and conditions of purchase must be made in writing.

These General Terms and Conditions of Purchase shall enter into force as of 01.01.2023 and shall apply until revoked. They shall take precedence over any deviating terms and conditions of the supplier, unless otherwise agreed in writing.